



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Agustín Azparren, abogado, magistrado jubilado y exvocal del CGPJ: “La estabilización que pide la UE de los jueces sustitutos no afecta a la independencia judicial”

Durante tres días, [del 1 al 3 de julio, los jueces y fiscales españoles han hecho una huelga](#) en nuestra justicia, que ha afectado al 70% de la carrera judicial. En este sexto paro de este colectivo a lo largo de la democracia, los convocantes han instado al ministro **Félix Bolaños** a que retirase los proyectos de ley de acceso a la carrera judicial y fiscal, donde la estabilización de 1.004 jueces y fiscales sustitutos en fraude de la ley lo ven como un atropello a sus derechos, así como el cambio de modelo de la oposición y la reforma del Estatuto del Ministerio Fiscal.

Las negociaciones entre Justicia y las asociaciones de jueces y fiscales no fructificaron en ningún acuerdo y en un clima de gran hostilidad, con mensajes duros, algunos de ellos equivocados hasta los jueces sustitutos, jueces y fiscales titulares fueron a la huelga.

En esta entrevista a **Agustín Azparren**, abogado, magistrado jubilado y exvocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), así como representante legal de la A

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |